



El dia de los muertos

publié le 16/11/2019 - mis à jour le 17/11/2019

Le 5 novembre s'est tenue la fête du jour des morts au collège André Brouillet, une tradition mexicaine qui existe depuis 3000 ans et est toujours perpétuée aujourd'hui. El dia de los muertos est une célébration joyeuse d'origine chrétienne et aztèque durant laquelle les morts sont fêtés pendant 2 jours. Celle-ci se déroule chaque année au Mexique les 1er et 2 novembre. Les élèves le souhaitant pouvaient se déguiser et se maquiller et un repas mexicain avait été préparé par le personnel du self.

Ce sont les élèves hispanistes (5ème , 4ème, 3 ème ainsi que ceux de la classe 5) qui se sont occupés de ce projet avec leur professeure d'espagnol. Des travaux à découvrir dans cet album photo.



Pour cette occasion, un reportage vidéo a également été réalisé par l'équipe de Télé Brouillet.

Florine et Lucie, élèves de 3e



Dia de los muertos (Video Youtube)